

En una nueva instancia presidida por el Ministro de Economía, Nicolás Grau, representantes del gobierno, gremios empresariales y empresas titulares de los principales proyectos de infraestructura, energía, minería, vivienda y tecnología, que actualmente están en desarrollo en la Región Metropolitana, analizaron los avances de una cartera de inversión que actualmente incluye 39 iniciativas.

En la instancia, en la que además participaron, el Ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, el Ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, y el Delegado Presidencial de la RM, Gonzalo Durán, las autoridades públicas dieron cuenta de los avances de diversos permisos sectoriales. Entre ellos, fue destacada la agilización de permisos de vialidad y salud quereridos por Aguas Pacífico en la construcción del acueducto de 105 kilómetros que llevará el agua producida por la primera planta desalinizadora multipropósito de la zona central de Chile.

#### Anuncio Patrocinado

En ese marco, y pese a que la planta desalinizadora multipropósito de Aguas Pacífico se sitúa físicamente en la Región de Valparaíso, el acueducto para trasladar el agua hasta la comuna de Til Til, sí considera obras en la Región Metropolitana, generando un relevante aporte para enfrentar la sequía en la zona central del país de manera integral.

“Queremos agradecer el poder participar de esta instancia del Gabinete Pro Crecimiento porque nos ha ayudado a avanzar efectivamente en la construcción de nuestro proyecto de desalinización multipropósito, dando cumplimiento siempre a los estándares ambientales. Ha sido muy positivo escuchar de parte del Ministro que el Proyecto de Ley sobre agilización de permisos sigue avanzando y queremos agradecer también que se nos haya considerado desde el comienzo para aportar con nuestra opinión”, afirmó Javier Moreno Hueyo, Gerente General de Aguas Pacífico, durante la reunión.

Aguas Pacífico destaca entre los proyectos incorporados en el gabinete pro crecimiento

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En esta nueva instancia del Gabinete Pro Crecimiento estuvieron presentes también otras empresas, entre ellas Copec, Aceros Aza y Anglo American, además de representantes de Sofofa, CPC y CCHC.

y tú, ¿qué opinas?